
第 1７回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 3年 7月１５日（木）14：00～ 

場  所：西方コミュニティセンター 

団体名：西方交流サロン 

テーマ：「阿南市総合計画 咲かせよう夢・未来計画２０２８」 

参加者１９人（男性４人・女性１５人） 

アンケート回収人数 １９人（男性４人・女性１５人） 

年齢：５0代 1人  ６0代３人  ７０代９人  80代 5人  90代 1人 

職業：会社員 2人 自営業２人 農林水産業２人 主婦８人 パート１人 無職４人  

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 

 （※主な意見） 

〇市長さん初めての行事でよい事だと思います。 

〇阿南市の未来を考えるいい機会になった。 

〇皆で作るマチづくりに期待が持てました。 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 1８人   必要ない ０人   どちらとも言えない １人 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 

 （※主な意見） 

〇コロナ対策。 

〇地域包括ケアシステムの構築。 

〇災害対策（特に水害） 

〇教育。 

〇希望を持てる阿南市マチづくり。 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 

 （※主な意見） 

〇次世代の若者が展望ある市に繋がるよう「つけを送らない」 

〇企業の設置による人口増を望む。 

〇人口減少を防止する。 

〇子育て支援、企業の誘致。 

〇阿南市が県南の中心地となるようなマチづくり。 

 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 12人  やや高まった 5人  無回答２人 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 1６人  参加したくない０人  どちらともいえない２人 無回答１人 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 

 （※主な意見） 

〇新たな感覚で住みよい本市の為頑張ってください。 

〇高齢者や未成年が利用しやすい公共交通機関が多くあると外出しやすい。 

〇もっと気軽に時々お願いします。 


